

日本共産党



●物価高騰が大変、平和も心配です。日本共産党的うぬま武夫は、小さなSOSに急いで駆けつけ、一緒に頑張っています。日本共産党は党創立101年。安心と福祉のまちづくりへ希望をひらくために、市民のみなさんと共に広げる政党です。

## 住民が主役 共同を大切に



- この製作の個性  
●エリアワゴン●子ども保険証
  - 筑前大分駅バリアフリー●下揚  
交差点改良
  - 住民の視点での提案とスピード  
感が力ぎです。
  - 白旗山、筑穂元吉の土砂埋立、  
建花寺川、庄司川の水害から住民  
を守るために力を合わせています。
  - 明星寺・潤野で産廃施設に続い  
てメガソーラー乱開発、大日寺の  
土砂埋立、関の山の市有地の売却  
をストップできたのは歴史に残り  
ます。

## なれあわづ しっかりチェック



- ムダづかい・不正  
市議と市幹部の飲み会は、なれ合いの始まりです。質問を書いてもらうようでは困ります。日本共産党は、なれ合いで体質を厳しく批判してきたからこそ、賭け麻雀事件に続く、副市長・業者・議員の泊旅行、議長選挙、官製談合疑惑を厳しく追及できます。市幹部が絡んだ大将陣公園付近の市有地の不法占拠を調査し、解決につなぎました。

## 日本共産党が 2議席になれば



- 合ストップ●学校給食費無償化●核兵器禁止●市立病院化●建設アスベスト対策  
市民の願いのこもった回に対する意見書案を、日本ナ  
党が提案して採択できまし  
た。学校給食費無償化をめぐる世論が、政権与党を揺さ  
り始めました。100条課  
も前進です。

うぬま  
武夫です

●1947年9月・鳥取県生まれ 東京の職業訓練大学校(労働省)卒業のあと、飯塚市の職業訓練校へ赴任しました。子ども2人を育て、現在、妻と2人暮らしです。学生時代に日本共産党に入党し、平和と暮らしを守るために、ひと筋に頑張ってきました。下三緒・市営山内住宅

飯塚市議会は、川上なおきた意見書案を探した。その後、口口統廃合対象からた。

市立病院  
統廃合ストップ



HP, Twitte